

# Bericht für die Zertifizierung zur „Humanitären Schule 2024“



Goethegymnasium Hildesheim

Eine Kampagne vom Jugendrotkreuz Niedersachsen.

Am 22.12.2024, am letzten Schultag vor den Weihnachtsferien, konnten wir gemeinsam mit unserer gesamten Schulgemeinschaft einen Weihnachtsmarkt initiieren und dabei mit leckerem Gebäck, Bastelaktionen, Musik, Spaß und Sport Spenden sammeln, die dem guten Hirt, einer Hilfsorganisation für bedürftige Menschen in Hildesheim, zugute kommen sollten.

Die Klasse 10b organisierte dabei einen sogenannten "Dönerwurf", an dem viele Schüler und Schüler und sogar Lehrer mit viel Freude teilnahmen. Das Ziel war es, einen Tennisball in drei verschieden große Behälter zu werfen und zu treffen. Derjenige, der am Ende des Tages am häufigsten den kleinsten Behälter traf, gewann einen Dönergutschein. Für die Wurfe wurde eine Spende erbeten. Der Humanitäre Zweck in Verbindung mit der weihnachtlich angenehmen Atmosphäre zauberte jedem ein breites Lächeln ins Gesicht.

Aufeinander Acht geben und zu helfen ist für uns das Wichtigste. Jede Kleinigkeit kann dabei viel bewirken.

